
 

 

REQUERIMENTO Nº 53/12 

De Informações 

 

“Acerca da obra de construção da 

ponte entre o Jardim Augusto 

Cavalheiro e Vila Lola”.  

 
 

Considerando-se que, desde 2010 foi anunciada a 

substituição da ponte de madeira pela construção de ponte de concreto 

ligando os Bairros Jardim Augusto Cavalheiro e Vila Lola – importante 

obra que há muito tempo vinha sendo reivindicada  pelos moradores 

daquela localidade e dos bairros adjacentes,     

Considerando-se que, logo após o anúncio, a data 

aproximada para a vinda dos recursos e início das obras, teve previsão 

para o mês de março de 2011, o que não aconteceu, 

Considerando-se que, este Vereador esteve algumas vezes no 

local conversando com moradores que apesar de demonstrarem 

insatisfação com a demora nos serviços daquela obra, confiavam que a 

mesma seria realizada o mais breve possível, 

Considerando-se que as obras tiveram início mas não houve 

até hoje a conclusão da obra. Mais grave são informações de alguns 

moradores, dizendo-se surpresos pelo fato de todo o maquinário ter sido 

retirado do local recentemente, sem que tenham conhecimento do motivo, 

 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

                        1 – É verídica a informação da recente paralisação da 

obra citada? Em caso positivo, favor citar os motivos do ocorrido. 

                       2 – Sendo positiva a primeira questão, favor citar em que 

situação encontra-se o cronograma daquela obra, principalmente  a data 

de retomada e previsão de término da construção da ponte.  

                       3  - Outras informações que julguem pertinentes.     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Janeiro de 2012. 

 



 

 

Juca Bortolucci 

-Vereador/2º Secretário/Líder do PSDB- 


